

Le Nicaragua appelle à l'intégration latino-américaine face aux sanctions unilatérales des États-Unis



Managua, 20 avril (RHC)- Le ministre du Développement, de l'Industrie et du Commerce du Nicaragua, Orlando Solorca, a appelé à renforcer l'intégration latino-américaine et caribéenne face à l'application, par les États-Unis, de sanctions unilatérales contre ce pays centraméricain, contre le Venezuela et contre Cuba.

Orlando Solorca, qui participe au 5e Forum Économique International de Yalta, en Crimée, a souligné que les sanctions des États-Unis nuisent au système international de commerce.

De l'avis de Solorca, qui est également ministre de l'Intégration d'Amérique Centrale et de l'Amérique Latine, l'application de ces sanctions sape les bases du système multilatéral de commerce et de l'intégration latino-américaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188861-le-nicaragua-appelle-a-lintegration-latino-americaaine-face-aux-sanctions-unilaterales-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba